



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

13/06/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert, quelques nouvelles de l'école avant le week end :

RENFORCEMENT DE LA COOPERATION AVEC LES FAMILLES

Afin de mieux répondre aux besoins exprimés par les parents ces derniers mois, l'école a mis en place, cette année, plusieurs mesures destinées à faciliter l'organisation familiale, en particulier pour les parents qui travaillent et dont la disponibilité est limitée.

Extension des horaires de garderie

À partir de septembre, la garderie sera prolongée jusqu'à 18h les **lundis, mardis et jeudis**. Cette extension vise à offrir plus de flexibilité aux parents dans la gestion des horaires de fin de journée.

Spectacles de fin d'année

Pour simplifier l'organisation des familles, **un seul jour de représentation** est prévu pour toutes les classes qui présentent un spectacle de fin d'année. Celui-ci se tiendra **le vendredi 27 juin 2025**.

Journée sportive (Sports Day) du CP au CM2

Afin de faciliter les familles, il n'est plus demandé aux parents de prendre en charge leur enfant sur le temps scolaire ce jour-là : l'école garde l'entière responsabilité de tous les élèves.

- Les enfants seront **accueillis à l'école aux horaires habituels** et récupérés comme à l'ordinaire (les services de garderie, d'étude et d'activités périscolaires fonctionneront normalement).
- Les **CM1 et CM2** se rendront à **Ravenscourt Park** uniquement **le matin**, puis reviendront déjeuner à l'école.
- Les **CP, CE1 et CE2** partiront **plus tard dans la matinée**, prendront un **pique-nique sur place**, puis rentreront à l'école en début d'après-midi.

En collaboration avec l'APEEF, l'école a mis en œuvre plusieurs actions complémentaires :

- **Facilitation des réservations d'activités scolaires** avant les départs en vacances d'été, permettant aux familles d'anticiper leur organisation.
- **Nouvelles activités extrascolaires proposées aux Petites Sections**, dès la rentrée, afin d'enrichir leur expérience éducative dès le plus jeune âge.
- **Mise en place d'un accueil le mercredi après-midi pour les Petites Sections**, apportant un soutien précieux aux familles dès la maternelle.

CALENDRIER FIN D'ANNEE

Dimanche 15 juin : Kermesse de l'école

Mercredi 18 juin : Accueil à l'école des futurs élèves et parents de PS de septembre



Mardi 24 juin : Legoland pour tous les CM2

Jeudi 26 juin soir : Boum des CM2

Vendredi 27 juin : Spectacles pour les parents du CP au CM2 :

9h15 : CM2B en salle polyvalente

10h : CE1A à Holy Trinity

11h30 : CE2A+CE2B à Holy Trinity

13h15 : CE1B à Holy Trinity

14h15 : CPA+ CPB à Holy Trinity

15h30 : CM1B à Holy Trinity

16h30 : CM1/CM2 à Holy Trinity

+ Sortie à la ferme pour les MS et GS

Lundi 30 juin : Accueil à l'école des nouveaux élèves de CP de septembre (15 enfants)

Mardi 1er juillet : Sports Day du CP au CM2

Accueil à l'école des futurs élèves et parents de PS de septembre

Jeudi 3 juillet : dernier jour d'école (pas d'études dirigées, mais garderie et activités fonctionnent normalement)

CAMPS DE VACANCES

L'APEEF organise 3 camps d'été "July Sweatin" !

Veuillez trouver ci-joint la brochure **Camps 2024/25 – Bozart Club / Multi-Fun Skills / Radio-Prévert** présentant les camps d'été prévus pour le mois de juillet.

Les **trois camps à venir** se dérouleront **du lundi 7 juillet au vendredi 11 juillet**.

- **Dépose à 9h00** (possibilité à partir de 8h00)
- **Récupération à 16h00**
- L'entrée et la sortie se feront **par le portail noir**.

Les inscriptions seront ouvertes **à partir de ce samedi 14 juin à 10h00**, via **SchoolsBuddy**.

Bon week end à tous !

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear Jacques Prévert School Families,

Before the weekend begin, here is a quick update from school:

STRENGTHENING COOPERATION WITH FAMILIES

In response to the needs expressed by many parents in recent months, the school has implemented several new measures this year to support family organisation—particularly for working parents with limited availability.



Extended After-School Care Hours

Starting in September, after-school care will be extended until **6:00 p.m. on Mondays, Tuesdays, and Thursdays**. This initiative aims to offer greater flexibility for parents at the end of the day.

End-of-Year Performances

To ease family logistics, there will be **a single day of performances** for all classes presenting end-of-year shows. These will take place on **Friday, 27th June 2025**.

Sports Day – From CP to CM2

To better support families, parents will **no longer be required to drop off or collect their children during school hours** in Ravenscourt Park on this day—the school will retain full responsibility for all pupils.

- Pupils will be **welcomed at school as usual** and collected at their normal time. After-school care, supervised study, and extracurricular activities will run as normal.
- **CM1 and CM2** will go to **Ravenscourt Park** in the morning with their teachers and return to school for lunch.
- **CP, CE1, and CE2** will leave later in the morning, enjoy a **picnic lunch at the park after the sport activities**, and return to school in the early afternoon.

Additional Measures in Partnership with APEEF

Together with the APEEF, the school has also implemented the following:

- **Advance booking of school activities** before the summer holidays to help families plan ahead more easily.
- **New extracurricular activities for Nursery pupils (Petite Section)** starting in September, to enrich their early learning experience.
- **Wednesday afternoon care for Nursery pupils**, offering valuable support to families from the earliest years.

END-OF-YEAR CALENDAR

- **Sunday 15th June:** School Fair (Kermesse)
- **Wednesday 18th June:** Welcome session at school for new Nursery pupils and their parents (starting in September)
- **Tuesday 24th June:** Legoland trip for all CM2 pupils
- **Thursday 26th June (evening):** CM2 Disco
- **Friday 27th June:** End-of-Year Performances for families (CP to CM2):
 - 9:15 a.m. – CM2B – School Hall
 - 10:00 a.m. – CE1A – Holy Trinity
 - 11:30 a.m. – CE2A + CE2B – Holy Trinity
 - 1:15 p.m. – CE1B – Holy Trinity
 - 2:15 p.m. – CPA + CPB – Holy Trinity
 - 3:30 p.m. – CM1B – Holy Trinity
 - 4:30 p.m. – CM1/CM2 – Holy Trinity



- Farm outing for MS and GS pupils
- **Monday 30th June:** Welcome session at school for 15 new CP pupils starting in September
- **Tuesday 1st July:**
 - **Sports Day** for CP to CM2
 - Welcome session for new Nursery pupils and their parents
- **Thursday 3rd July: Last day of school**
 - Please note: There will be no supervised study (étude), but **after-school care and activities will run as usual**

HOLIDAY CAMP

The APEEF organise a July Sweatin' Summer Camps!

Please find attached the Camps 2024/25 - Bozart Club/Multi-Fun Skills/Radio-Prévert brochure for the planned July Summer Camps.

The 3 upcoming camps will run from Monday, 7th July to Friday, 11th July. Drop-off 09:00 (optional early drop-off 08:00). Pick-up at 16:00. Drop-off and pick-up at the black gate.

Bookings will be open (via SchoolsBuddy) from Saturday, 14th June (10:00AM). That's this Saturday!

Wishing you all a lovely weekend!

Best regards,
Ms Bleuenn Morvan, Directrice – Head of School